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Nuova amministrazione. Gaiarin (PD): Attendiamo segnali da Sartini 

“La convocazione del primo consiglio arriva in zona Cesarini allo scadere del decimo giorno dalla 
proclamazione, ultimo utile. Così come l’ultimo giorno utile è stato scelto per il consiglio comunale stesso. 
Non un segnale rassicurante sulla efficienza di questa nuova amministrazione”. A parlare è Giuseppe Gaiarin, 
ex sindaco di Porcia, ora consigliere. 

“La stampa riporta ogni giorno notizia della formazione delle nuove giunte nei comuni andati al voto, sia 
quelli riconfermati che no, mentre qui a Porcia tutto tace. Sembra svanita quella sicurezza che il nuovo 
sindaco sfoggiava in campagna elettorale, dichiarando di non aver alcun problema a trovare le competenze 
giuste per gli incarichi di assessori all’interno della sua nutrita e unita squadra di 88 candidati. Cosa blocca 
allora adesso l’avvio dell’amministrazione della città? La difficoltà di assecondare gli appetiti di tutti?” 

Per quanto riguarda il primo consiglio, - continua Gaiarin - abbiamo appreso favorevolmente l’idea di tenerlo 
a S. Antonio come gesto di riconoscimento alla frazione. Ci aspettiamo ora un altro gesto importante quale 
quello di offrire alle forze di minoranza l’espressione del Presidente del Consiglio così come facemmo noi 5 
anni fa. Sarebbe un atto di rispetto e tutela nei confronti di quel 45% degli elettori che il 26 maggio ha scelto 
un candidato e un progetto diverso di città cui vanno comunque dati ascolto e voce. 


